

INSOLITE

À vélo pour servir des bières dans 40 lieux

Pour fêter ses 40 ans, Xavier Benoist a fait la tournée des bars et cavistes, hier. En toute sobriété !



Pause place Carnot, hier matin, pour les deux cyclistes. C. B.

À peine un quart d'heure de retard au rendez-vous. Après avoir servi des bières dans une douzaine de bars, restaurants et cavistes, Xavier Benoist, créateur de la Ciutat, et Ange Mondolini, gérant de Bicyclet et livreur à vélo, ont effectué une courte pause sur la place Carnot. Le premier a eu l'idée d'une opération commerciale insolite pour arroser ses 40 ans. Reprenant une réplique du *Bonheur est dans le pré*, où l'un des héros voulait faire 50 bars pour ses 50 ans, le brasseur carcassonnais a choisi d'aller à la rencontre de quarante points de vente potentiels en Bastide et dans la Cité.

Pour mener cette opération, cet entrepreneur a sollicité Ange Mondolini ; lequel, plus expérimenté, tirait la carriole remplie de bières.

Que les forces de l'ordre soient rassurées : les deux cyclistes, si enthousiastes qu'ils étaient, n'ont fait que poser des échantillons dans les bars, restaurants, épiceries... « *Le but, c'est qu'ils nous rappellent s'ils sont intéressés* », explique le jeune quadragénaire. Ange Mondolini présentait pour sa part ses services. Ce livreur à vélo compte déjà comme clients des experts-comptables et plusieurs restaurants. Xavier Benoist espère, lui, produire 350 hl de bières cette année, contre 70 en 2015.

L. C.

Bières et bicyclettes



À 40 ans, il déguste ! N.A.-V.

L'été dernier, Xavier Benoist lançait sa production de bières artisanales sous la marque Les Brasseurs de la Cité. Pour fêter ses 40 ans, l'entrepreneur a choisi de faire la tournée de ses clients professionnels le 19 février. Il ira en voir 40 avec, à chaque fois, une dégustation de bière. Xavier Benoist sera escorté pour l'occasion par Ange Mondolini (Bicyclet), le livreur à vélo. C'est en regardant *Le Bonheur est dans le Pré* que le créateur de la Ciutat a eu cette idée : l'un des héros de ce film avait choisi de faire 50 bistrotts pour ses 50 ans... Mais, rassurez-vous, pour ce périple, il ne s'agira que de modestes dégustations.